

## ORTSAMT HEMELINGEN

# Regionalausschuss zum Rennbahngelände tagt

**Hemelingen.** Über den aktuellen Sachstand zum weiteren Verfahren informiert sich der Regionalausschuss Rennbahngelände bei seiner kommenden Sitzung. Der Ausschuss tagt am Dienstag, 14. März, um 19 Uhr im Ortsamt Hemelingen, Godehardstraße 19, öffentlich. Um den Sachstand zu erörtern, hat der Ausschuss Miryam Blobel und Torsten Kaal von der Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau eingeladen. Außerdem gibt es einen Bericht und gegebenenfalls eine Stellungnahme zur Zwischennutzung auf dem Rennbahngelände. Dazu eingeladen sind Julian Essig und Oliver Hasemann von der Zwischenzeitzentrale – ZZZ.

RIX